

Entrevista / Jorge Triana (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- "Nos dimos cuenta que había por lo menos 12 modificaciones que aprobó la Comisión de Seguridad, esto nos parece muy grave, sobre todo, en un punto en específico, puede haber errores humanos que son de dedo, con errores de redacción o de contexto, pero un error que tiene que ver con ampliar el universo de cuentas susceptibles de ser apropiadas por el gobierno para mandar todo al Fondo del Bienestar, me parece que rebasa el error humano, nos hace abrir susceptibilidades de otro tipo. Queremos pensar que se trata de un error imputable a la asesoría técnica de Morena, pero esto iba a cambiar por completo el fondo de lo que se iba a votar, por eso nosotros presentamos un instrumento llamado Moción Suspensiva para que se interrumpiera la sesión".



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4521?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4521&authkey=!AIURV7iQO5qoE5g&ithint=video&e=K700Og